

Recht informiert.

Der Newsletter von Pfisterer Fretz Munz Rechtsanwälte,  
Mai 2023

**In eigener Sache: Herzlich Willkommen MLaw Giulia Spirig**



Unsere Kanzlei wächst weiter. Wir freuen uns sehr, Giulia Spirig bei Pfisterer Fretz Munz Rechtsanwälte begrüßen zu dürfen. Giulia Spirig ist seit Mai 2023 Teil unseres Teams. Sie widmet sich insbesondere Ihren Anliegen in Sachen Planen, Bauen und Umweltschutz. Giulia Spirig ist in Fulenbach, Kanton Solothurn, aufgewachsen und lebt dort zusammen mit ihrem Ehemann und zwei Kindern. Sie schloss das Studium an der Universität Bern mit dem Titel Master of Law (MLaw) 2009 ab. 2012 wurde sie als Rechtsanwältin patentiert und arbeitete in einer Kanzlei in Solothurn. Ihre Kenntnisse im Baurecht hat sie insbesondere im Rahmen ihrer Anstellung beim Rechtsdienst des Regierungsrats des Kantons Aargau vertieft. Sie ist zudem als Dozentin für Baurecht an der Fachhochschule Nordwestschweiz tätig (DAS öffentliches Gemeinwesen, Fachkompetenz Bauverwalter/in). Giulia Spirig verbringt ihre Freizeit gerne in der Natur (am und im Wasser) und engagiert sich ehrenamtlich als Vorstandspräsidentin der Spielgruppe Fulenbach.